



学校だより

校長 岡田 憲和

早いものでもう2月！ 3年生、受験に向けてFIGHT!!



ついこの前2025年がスタートしたと思ったら、早いものでもう2月に入りました。この3学期は言うまでもなく、1年の中で最も短い学期です。そして、この3ヶ月は、「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるほどあっという間に過ぎ去っていきます。だからこそ、一日一日を大切に過ごしていきたいですね。



特に3年生にとっては卒業までの日数をカウントダウンする時期にもなってきました。同時に自分の進路を決める大切な入試の時期でもあります。体調を万全に日々健康管理をしっかりと行って下さい。そして、受験勉強もラストスパートに入りますが、自分の目指す未来となりたい自分に向かって、精一杯努力して下さい。

また、1・2年生も、4月からの新たな年度でジャンプアップするための力をしっかりと蓄えましょう。

今後の主な予定

2月 5日 (水)	3年生球技大会 (3～6限)	漢字テスト
6日 (木)	3年生期末テスト	
7日 (金)	3年生三者懇談 (午後)	新入生保護者説明会 (14:30～)
10日 (月)	3年生三者懇談 (午後)	
11日 (火)	建国記念の日	
13日 (木)	公立推薦入試	
15日 (土)	新入生物品販売 (9:00～12:00)	
18日 (火)	防犯教室 (6限)	
20日 (木)	1・2年生期末テスト (~21日)	
23日 (日)	天皇誕生日	
24日 (月)	振替休日	
25日 (火)	専門常任委員会	
26日 (水)	1・2年生個人面談 (5・6限)	
27日 (木)	1・2年生個人面談 (5・6限)	
28日 (金)	生徒議会	



2年生 立志の集い

栗崎校下 2月1日(土)
鞍月校下 2月2日(日)

今年度も2年生対象に栗崎、鞍月両校下において「立志の集い」が開催されました。立志の集いとは、文字通り14歳を迎えるこの時期を節目に自分自身の志を立てる儀式です。昔の武家社会においては「元服」と



と言って14歳(満15歳)を迎えると大人になる、現在で言うと「成人式」にあたるものでした。2年生は後数ヶ月で最上級生となります。ぜひこの機会を節目と捉えて、これまでの自分を振り返りつつ将来どういう大人になりたいのかをしっかりと考えてみて下さい。



